npresario Lic. Eugenio Baeza fares



Lic. Eugenio Baeza Fares recibiendo su reconocimiento.

Sumando un éxito más a su vasta travectoria, el Lic. Eugenio Baeza Fares - Presidente del Consejo de Administración y Director General de Grupo Bafar - fue invitado a formar parte del Salón de Empresario, a la vez que fue reconocido con la estatuilla "Fuego de vida".

Esta distinción es otorgada por Grupo Impulsa miembro de la JA Worldwide - junto a Grupo Editorial Expansión, y se creó con el afán de rendir homenaje a aquellos empresarios que han contribuido sustancialmente en el desarrollo empresarial de México y de su comunidad. Además de ser un reconocimiento a su trayectoria, tenacidad, visión y trascendencia en los negocios así como a sus valores humanos.

Grupo Impulsa es una organización cuya pasión es inspirar a jóvenes para que nazca en ellos la inquietud de aprender cómo funciona la economía mexicana y qué influencia tiene en su vida diaria.

Los principales aspectos que la asociación considera para otorgar el galardón son:

- Contribuir de manera constante a la generación de empleos.
- Enaltecer el nombre de México con la creación de productos y servicios altamente reconocidos.
- Manifestar un incansable espíritu emprendedor aunado a un elevado sentido de responsabilidad social.

En este 2014 también fueron reconocidos Clara Corona de Lau - de Biomédica de referencia -, Luis Agustín Cetto - de Vinos L.A. Cetto -, y Gregorio Gómez Alonso - de Grupo Trans-GS -.

Uno de los objetivos del Salón del Empresario es que los galardonados sean testimonio y ejemplo para los jóvenes de México, quienes en su afán de crecimiento y superación se preparan para ingresar al mundo de los negocios.

Durante la ceremonia de premiación que se realizó en las instalaciones del hotel Camino Real del Distrito Federal, se contó con la presencia de Jaime Santibáñez - Director de Grupo Impulsa - quien fiel a la ideología de la organización que dirige destacó en su mensaje las cualidades de todo empresario responsable aseverando que los triunfos más satisfactorios sólo se materializan al homogeneizar la ética, el sentido humano y la fortaleza para enfrentar y superar retos.

El Lic. Baeza Fares tomó la palabra haciendo énfasis en el orgullo que le representa ser distinguido de esta manera, y más por tener la oportunidad de compartir la experiencia con 93 excepcionales mexicanos, todos escritores de inspiradoras y brillantes historias.

"Muy temprano aprendi que la decisión es determinante para alcanzar metas que muchos creerían imposibles... y que la pasión es el impetu para creer en lo que uno hace, y hacer aquello en lo que uno cree... Y que ambas, decisión y la clave pasión, son emprendimiento", fueron palabras que acentuaron su sentir.

De igual manera enfatizó: "Fuego de vida es el mejor nombre que este reconocimiento al emprendedor

puede llevar... todos ustedes son testigos de que para afrontar grandes retos en la travesía de emprender un negocio, la perseverancia, la pasión y la audacia son el combustible que mantiene encendida la llama de la

"Fuego de vida es el mejor nombre que este reconocimiento al emprendedor puede llevar". Eugenio Baeza Fares



Familia Raeza García



Eugenio Baeza Fares junto a sus padres: Don Eugenio Baeza Montes y doña Arminé Fares Sroor.

A la par, y consciente de que la construcción del éxito simplemente es imposible de alcanzar de manera personal resaltó en su discurso de agradecimiento: "el éxito no se construve en solitario, sino que se foria en el impulso de un esfuerzo colectivo", frase que aprovechó para hacer extensivo su agradecimiento por el apoyo incondicional de todos y cada de sus colaboradores, quienes en diferentes niveles y a diferentes escalas han hecho posible que Grupo Bafar sea un referente de desarrollo, innovación y crecimiento.

En el mismo tenor, aprovechó la oportunidad para agradecer de manera especial a sus padres, a su esposa e hijas y a sus hermanos, personas que más que acompañarlo en su trayectoria como empresario, han sido el anclaje a la vida familiar que tan importante es para él; y muy sentidamente no pudo dejar de agradecer a Dios, "ese gran Maestro a quien en el sosiego de la intimidad le ofrendo mi compromiso de trabajar con pasión, con honor, con actitud de miras y con generosidad", aseguró.

Asimismo, mencionó que es un mexicano de hondo arraigo y que trata de contagiar ese gran orgullo a los que lo rodean, siendo un portavoz de la grandeza de su

A lo largo de estas tres décadas de Grupo Bafar, el Lic. Eugenio Baeza ha reunido la visión, audacia, perseverancia e integridad que como líder son indispensables características para oportunidades, aceptar riesgos y emprender acciones que abran caminos más allá de lo evidente, hecho que refleió al afirmar que "para crecer globalmente se debe pensar globalmente... verdad que enriquezco con una sencilla pero profunda enseñanza que me legaron mis padres: "extender la mirada hacia el mundo, pero sin perder jamás el arraigo a la tierra donde uno nació"......

"Me apego a la promesa de ser mejor persona a partir de identificar mis defectos para transformarlos en virtudes".

Eugenio Baeza Fares





Eugenio Baeza, su esposa la sra. Emilia García de Baeza y el Ing. Herminio Padruno y la sra. Luz Graciela Padilla de Padruno

Para cerrar su emotivo mensaje, expresó: "¿Cómo le puede uno corresponder a la vida el privilegio de recibir un premio por hacer lo que a uno le apasiona? Yo lo defino en dos respuestas esenciales... Una, siendo cada vez mejor empresario; y dos, siendo ante todo, cada vez mejor ciudadano".

Indiscutiblemente este reconocimiento viene a culminar el esfuerzo y la dedicación que durante el 2014 han permitido demostrar porque Grupo Bafar tiene más de 30 años alimentando el progreso de México.

"El éxito no se construye en solitario, sino que se forja en el impulso de un esfuerzo colectivo".

Eugenio Baeza Fares



Eugenio Baeza Fares, su esposa la sra. Emilia Garcia de Baeza y el Ing. Óscar Cázares y la sra. Consuelo Rodríguez de Cázares



